

7^e journées d'étude sur la télégraphie Chappe du 19 au 21 septembre 2018, Aussois

La FNARH tiendra ses 7^e journées d'étude sur la télégraphie Chappe dans les locaux du Centre Paul Langevin du Comité d'Action et d'Entraide Sociales du CNRS du 19 au 21 septembre 2018 en partenariat avec l'Association Histoire Patrimoine et Archéologie Sollières-Sardières autour de deux thèmes :

- celui général de la télégraphie Chappe (l'histoire, les lignes, les aspects techniques, les hommes, les représentations...);
- de la réhabilitation des stations du télégraphe, quel qu'en soit le degré d'achèvement.

Quelque deux cents ans après l'arrêt du réseau Chappe, nous

assisterons en Savoie à un **événement exceptionnel** : une première transmission entre les trois stations savoyardes réhabilitées du Plan de l'Ours, de Courberon et du Mollard-Fleury.

À voir également, l'exposition « Le Télégraphe Chappe et la ligne de Milan. Franchir les Alpes » réalisée par les associations savoyardes dont l'inauguration est prévue le mercredi 19 septembre à partir de 10 h 15.



La Fédération Nationale des Associations de personnel de La Poste et de Orange pour la Recherche Historique (FNARH) a apporté son soutien au cours de ces projets de réhabilitation grâce aux plans de définition du mécanisme de Milan réalisé par Michel Ollivier et aux conseils techniques de ce dernier et de Guy De Saint Denis. Ces deux éminents Chappistes, membres de la FNARH, ont tous deux collaboré à l'écriture de l'ouvrage de référence en la matière : *La Télégraphie Chappe* en 1993.

Toutes les informations sur www.fnarh.com

Organisé par



et le concours de



avec le soutien de

